第3学年だより

挑戦できる人がかっこいい!

2021/05/24 8号 塩竈市立第二中学校 文責:3学年主任

背中で語れた 体育祭!!

本当によく頑張った!限られた時間,限られた条件の中,3年生が大きな事から小さな事まで多くの挑戦を見せてくれました。前向きな声掛けもあったり,時には,仲間同士で意見の衝突もあったりと体育祭を通じて,楽しい,嬉しいだけではなく,辛いことや苦しいこと悩むこともあったと思います。その全てを,次に生かそうとすることで,心の豊かさへと変えることができると思います。各組団長を中心に頑張りました。1,2年生の後輩たちも間違いなく憧れを抱き,来年の体育祭へと新しい取り組みとともに受け継がれていくと思います。3年生,お疲れ様!自信を胸に前へ進んでいこう。



かの有名なヘレン・ケラーは、

『顔をいつも太陽の方にむけていて。影なんて見ていることはないわ。』 と言っています。

視覚と聴覚の重複障害者でありながらも教育家、社会福祉活動家であるヘレンケラーさんの言葉です。 この言葉で何を感じるかは人それぞれですが、私が常に前向きな考え方でありたいと思わせてくれた言葉 うちの一つです。

第1回 自己披露 開催!!

5月21日(金)の6時間目に自己披露を開催しました。今回は1年生が初めてということで、3年生が中心となり、伝える側と認める側の大切さを表現しながら行いました。

この自己披露は、伝える側の表現力も大切ですが、何より一生懸命やっている人や挑戦している人、 どのような内容でも温かく認める雰囲気を求めています。決して、馬鹿にしたり、悪口を言ったり、SNS に書き込んだりすることは絶対に許されないことであること。また、そのような人になってほしくない という願いもあります。この温かく認め合う雰囲気が3学年全体から発信できれば、素晴らしい学校に なると思います。是非、3学年から発信していきましょう。

自己披露で活躍したみなさんお疲れ様でした。また、観覧していた3年生のみなさん本当に良い雰囲気をつくることができていました。次回も更にレベルアップできるように挑戦していきましょう。



5月 12日(水)の 18時 30分から PTA 専門部の学年部会を行いました。3学年部の皆さんにお集まりいただき,修学旅行や 3学年 PTA 行事について話し合いをしました。3学年 PTA 行事につきましては,コロナウイルスの状況も踏まえた上で,今年は実施せず,その代わりに 10,11月頃に 3学年の自己披露を保護者の方々に観覧できるように設定したいと考えています。詳細は後日ご連絡いたします。